



Misa de sepultura del padre Jacques MAESSEN, SMM

SINTANG, Indonesia – El domingo de Pascua, el Padre Jacques MAESSEN, SMM comenzó su tratamiento en el hospital de Sintang. Fue tratado por un derrame cerebral. Después de haber sido tratado durante una semana en Sintang, finalmente fue trasladado al hospital Antonius de Pontianak, acompañado por el Hermano Nikolaus NARIMO, SMM. En Pontianak, el padre Jacques estaba también acompañado por tres montfortianos: el hermano Nikolaus NARIMO, el hermano Lambert y el hermano Lius.

Después de tres semanas de tratamiento en el hospital Antonius de Pontianak, el padre Jacques dio su último suspiro el 4 de mayo de 2024. Pero en este último momento, dos Hermanos Montfortianos permanecieron fieles para acompañarlo. El cuerpo del padre Jacques fue transportado a la Comunidad Montfortiana de Sintang para ser enterrado.

El cortejo fúnebre del padre Jacques comenzó con una celebración eucarística en la catedral de la diócesis de Sintang dirigida por Mons. Samuel OTONSIDIN, obispo de la diócesis de Sintang. Además de los montfortianos, varios sacerdotes de la diócesis de Sintang también participaron en la celebración de la misa de réquiem. La iglesia catedral estaba llena de fieles, religiosas y religiosos.

Después de la celebración de la misa de réquiem, el cuerpo del padre Jacques fue devuelto a la comunidad montfortiana de Menyurai para ser enterrado. La ceremonia funeraria fue presidida por el Padre Avelinus AMPUT, SMM. Al cortejo fúnebre asistieron también numerosos feligreses, sacerdotes, religiosas y hermanos. El Padre Jacques fue enterrado junto a la tumba del Hermano Piet van HOOFF, SMM.

Las oraciones diarias para el padre Jacques MAESSEN, SMM serán conducidas por la comunidad local durante siete días y en el séptimo día habrá una celebración eucarística.